

Los futuros de los índices bursátiles de EE.UU. fluctuaron entre ganancias y pérdidas debido a que el rendimiento empresarial mostró signos de estrés y las elecciones de mitad de mandato no lograron la victoria republicana que los inversores habían anticipado.

Los contratos de diciembre de los índices Nasdaq 100 y S&P 500 apenas cambiaron, un día después de que las acciones estadounidenses culminaron un repunte de tres días. News Corp. y Walt Disney Co. cayeron al menos un 8% cada uno en las operaciones previas a la comercialización en Nueva York después de publicar resultados decepcionantes.

Los inversionistas en acciones y bonos esperaban un regreso republicano en el Congreso, con el mejor resultado visto como el control republicano tanto de la Cámara de Representantes como del Senado. Pero los votantes estadounidenses emitieron un veredicto mixto, con los republicanos dirigiéndose al control de la Cámara por márgenes más pequeños de lo previsto y la carrera por el Senado aún abierta. Eso dejó el informe de inflación del jueves como el próximo catalizador para los mercados.

“El objetivo republicano de controlar ambas cámaras pende de un hilo”, escribió en una nota Chris Beauchamp, analista jefe de mercados de IG Group en Londres. “Una Cámara dividida podría significar que las batallas partidistas sobre el gasto y el techo de la deuda no son tan dramáticas o vitriólicas, pero es poco probable que esto mejore notablemente la perspectiva política. En cambio, es probable que el enfoque regrese a la Reserva Federal y la economía de los EE.UU.

Los republicanos lograron avances en su campaña para tomar el control del Congreso, pero muchas de las contiendas más reñidas aún no se habían convocado. Es posible que el resultado final no se conozca durante días o incluso semanas si los resultados son tan parecidos como sugieren las encuestas y si los perdedores cuestionan los resultados.

El optimismo por las acciones se ha visto favorecido por un historial de rendimiento sólido tras los resultados de mitad de período. Las acciones han tendido a florecer en momentos en que el gobierno está restringido y las encuestas sugieren que los republicanos podrían obtener ganancias, poniendo un freno a las políticas demócratas.

News Corp. se desplomó un 9,3% en las operaciones previas a la comercialización después de publicar ganancias ajustadas del primer trimestre que no alcanzaron la estimación promedio de los analistas. Walt Disney perdió un 8% porque los resultados trimestrales no se cumplieron en todos los ámbitos.

De las 452 empresas del S&P 500 que han reportado ganancias en lo que va de temporada, 110 no cumplieron con los pronósticos de los analistas. Mientras tanto, las estimaciones a futuro combinadas de 12 meses para las ganancias en las empresas del indicador han caído un 2,7% desde mediados de septiembre.

Los bonos del Tesoro fluctuaron entre ganancias y pérdidas el miércoles. El dólar detuvo una caída de tres días y registró un modesto avance.

En Europa, el índice de referencia de renta variable cayó por primera vez en cuatro días, arrastrado por las acciones de la industria de viajes y automoción. Los desarrolladores chinos subieron a máximos de ocho meses cuando un regulador amplió el apoyo financiero para el sector.

Las criptomonedas cayeron aún más a medida que la posible adquisición de Binance Holdings Ltd. del asediado intercambio rival FTX.com destacó cómo las tensiones en la industria de activos digitales están afectando a algunos de sus principales jugadores. Bitcoin se negoció hasta un 7,7% más bajo.

Los datos del índice de precios al consumidor del jueves pueden ser el próximo evento de riesgo para la tasa de política monetaria de la Fed y llegan inmediatamente después de que los precios al consumidor subyacentes subieran más de lo previsto a un máximo de 40 años en septiembre. Incluso si los precios comienzan a moderarse, el IPC está muy por encima de la zona de confort del banco central.

“El mercado seguirá obsesionado con la inflación, que se mantendrá alta y estancada al menos durante los próximos dos trimestres”, dijo Luke Barrs, jefe global de gestión de carteras de clientes de acciones fundamentales de Goldman Sachs Asset Management, en Bloomberg Television.

Extraído de Bloomberg